

Le président uruguayen souligne l'apport de l'écrivain Eduardo Galeano



Montevideo, 15 avril (RHC-PL)- Le président uruguayen Tabaré Vazquez a déclaré que l'écrivain Eduardo Galeano, récemment décédé à l'âge de 74 ans était un porte parole des plus humbles.

Tabaré Vazquez s'est dit meurtri par la disparition d'Eduardo Galeano et il a remercié les autorités du monde entier qui lui ont adressé des messages de condoléances.

Les Uruguayens peuvent voir la dépouille de l'auteur des « Veines ouvertes de l'Amérique latine » au Palais législatif. Tabaré Vazquez a signalé qu'ils rendent hommage à un grand uruguayen, un grand latino-américain et un écrivain brillant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/52776-le-president-uruguayen-souligne-lapport-de-lecrivain-eduardo-galeano>



Radio Habana Cuba